

Serap Aspirasi Masyarakat Reses Fendi Yulianto Di Nagari Palokan Inderapura Ketua Bamus: Berharap Anggota DPRD Hadir Saat Musrenbang Nagari

Jumadil - PESSEL.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 26, 2024 - 10:58



Photo Saat Fendi Yulianto Memaparkan Reses

Pesisir Selatan - Demi menyerap aspirasi masyarakat secara merata Fendi Yulianto kembali adakan Reses masa sidang I, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Dapil V Pesisir Selatan, bertempat di Nagari Palokan Inderapura, Kecamatan Airpura, Kabupaten Pesisir Selatan, Sumatera Barat.

Pada Sabtu 26 Oktober 2024.

Acara tersebut dihadiri Dedi Candra Wali Nagari dan Ali Martopo Ketua Bamus Nagari Palokan Inderapura , Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda/Pemudi.

"Ini adalah momen yang sangat istimewa karena belum ada anggota DPRD Kabupaten yang melakukan Reses ke Nagari ini, saat ini adalah pertama sekali anggota DPRD melakukan Reses di Nagari ini, sebelum hanya anggota DPRD Provinsi yang pernah ke nagari ini reses," ungkap Dedi Candra

"Terimakasih kami ucapkan kepada anggota DPRD Fendi Yulianto telah melakukan Reses di Nagari ini,"



Kami berharap sekali Dana Aspirasinya dibawa ke Nagari ini dengan ada respek Kalau sudah ada reses anggota DPRD kesini mudah-mudahan pembangunan negeri ini mungkin meningkat dari sebelum nya

Ali Martopo Ketua Bamus Nagari Palokan Inderapura. Ucapan terima kasih disampaikan kepada anggota DPRD Fendi Yulianto yang telah melaksanakan reses

"Kami mengucapkan terimakasih telah hadir dan kami berharap untuk meningkat pembangun di nagari, Anggota DPRD ini hadir juga saat diundang pada Musrenbang Nagari nantinya, khususnya Anggota DPRD yang ada di Dapil V ini" harap Ali Martopo

Dalam Reses kali ini Fendi Yulianto bakal perjuangkan hak warga nagari khususnya Nagari Palokan Inderapura tidak ada lagi warga yang tinggal di rumah tidak layak huni.

"Saya akan perjuangkan seluruh masyarakat agar tidak ada lagi tinggal di rumah tidak layak huni," ungkapnya

Lebih lanjut disampaikan Fendi Yulianto antusias masyarakat membantu mensukseskan acara dan mendengarkan paparan kegiatan Reses anggota DPRD ini diucapkan terimakasih.

"Alhamdulillah pada reses dan silaturahmi ini menjadi motivasi bagi kami

memperjuangkan aspirasi masyarakat," kata yang akrab di panggil Tondi ini.